

Atraksi Pencak Silat Akan Ramaikan Acara Gemilang Jawara Cikupa di Kelurahan Bunder

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PROMEDIA.CO.ID

Aug 31, 2024 - 08:40



TANGERANG - Setiap Perguruan akan menampilkan Atraksi baik Secara personal maupun kelompok dalam gelaran nanti malam dalam acara Festival Gemilang Jawara Cikupa."

Acara yang dimulai, Sabtu Siang, Sabtu 31 Agustus 2024 mulai Pukul.13.00 wib hingga malam puncak. Hajat Pemerintah Kecamatan Cikupa ini bertajuk Festival

Gemilang Jawara Cikupa Tahun 2024 mengusung tema “ Apresiasi Prestasi Karya Seni Dalam Bingkai Tradisi,” sekaligus Deklarasi Jawara Cikupa.

Kegiatan dimeriahkan dengan pagelaran budaya diantaranya Pagelaran Pencak Silat Tingkat Paguron, Papag Satria Paguron, Ibing Kolosal Kelid Cikupa, Ibing Golempangan, Rempak Kendang Usia Dini, Apresiasi Jawara Kasepuhan, Apresiasi Pelatih Paguron, Apresiasi Atlet Berprestasi, Gembrung Jawara Cikupa, Sarung Guyub Cikupa Ngahiji, dan Deklarasi Jawara Cikupa.

Lurah Bunder, Hj. Ine Susilawati, A.Md Kep. SKM, saat dikonfirmasi oleh awak media menuturkan bahwa atas nama Pemerintah Kelurahan Bunder tentu sangat bangga dan apresiasi Kelurahan Bunder menjadi lokasi yang direkomendasikan oleh Pemerintah Kecamatan untuk mensupport Kegiatan dan hajat Pemerintah Kecamatan Cikupa.

"Atas nama pemerintah Kelurahan Bunder, lokasi yang menjadi pusat kegiatan Festival Gemilang Jawara Cikupa di pilih dan direkomendasi di Lapangan Bunder ini," tutur Lurah Hj. Ine

Mwnurutnya, Siang nanti Ba'da Dzuhur rangkaian kegiatan sudah dimulai untuk acara gelaran, diskusi dan silaturahmi antar perkumpulan perguruan Pencak silat sudah mulai, namun acara puncak nanti malam, hadir dalam acara tersebut para pimpinan Perguruan, Tokoh tokoh Perguruan Silat dan Undangan yang disebar oleh Panitia. Dalam Kegiatan ini, Pihak Kecamatan Cikupa mempercayai Panitia Pelaksana dari Perguruan TTKDH Kecamatan Cikupa.

" Semoga acara nanti siang, dari awal hingga selesai semua bisa terlaksana dengan baik,' ungkap Lurah Hj Ine. (Spyn)